

ど変わっていません。これは日本人の食生活が洋風化し加工食品の原料としても卵の需要が大きく伸びたことが価格を抑える要因だそうです。最も上昇率が大きかったのは国立大学の授業料で年間授業料5,000円が469,000円（93倍）です。昭和25年当時の年間授業料を月に換算すると416円で当時のビール（1本130円）3本と変わらない。いかにビールが高級品だったとはいっても現在では考えられない様な安さです。

又テレビは153,000円（昭和45年）から95,000円（0.6倍）と下落しています。テレビは今や一人に一台の時代になり需要が拡大し値段も抑えられているそうです。

50年間で最も高騰した「モノ」は子供の教育費の様です。 Y

新旧合同理事会

開催日時 平成12年5月30日（火）11:30～12:30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 佐藤（義） 山崎 木宮 山中 落合 長谷川（恵） 堀川 西村 梨木 米山
梨本 今井 外山 五十嵐（茂） 佐藤（啓） 丸山 淵岡 小林（満）

出席者19／20（内委任状3）

1. 新入会員の件 承認

石川友意氏再入会については会員に問い合わせを行う（入会金は免除）

2. 予算案の件 繼続審議

3. 年会費の件 前年並み据え置き 承認

4. グリーンリボンバッヂの件 承認

スマイルBOXより支出（各会員より1,000円入れてもらう）

6月のお祝い：

誕生日

結婚記念日

会 員	夫 人		
淵岡 茂 2	坂本 敏子 7	松永 昌一・紀代子 6	
本間建雄美 9	山上 和子 13	小畠 茂男・弘子 6	
石川 勝行 13	小田由美子 25	山本 賢・みちこ 12	
柄沢 憲司 25	佐藤 君子 28	久保 博・サチ子 15	
佐藤 弘志 26		大竹 保男・チエ	

6月6日例会：クラブフォーラム委員会開催

6月13日例会：卓話 本間建雄美会員

6月20日例会：今年度を振り返って

6月27日例会：会長幹事慰労会 於餞心亭 おゝ乃 点鐘午後6時30分



三条北ロータリークラブ週報

ロータリー2000： 活動は—堅実、 信望、持続

国際ロータリー会長 カルロ・ラビツツア 第2560地区ガバナー 高木貞一郎

例会日
2000. 5 . 30
累計 No 657
当年 No 44

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

会長／佐藤 義英
幹事／長谷川恵慈
SAA／山中 正

行 事： 家庭会合報告会 山崎会長エレクト、小林 満会員、丸山誠一会員
木宮 隆会員、五十嵐茂会員

出 席： 本日の出席 52名中 36名

先々週の出席率 52名中 45名 86.54% (前年同期80.77%)

先週のメークアップ： 5月21日 佐渡RC30周年式典出席 中條耕二さん

29日 三条南RCへ 梨木建夫さん

29日 新潟北RCへ 佐藤弘志さん

ビジター： 三条RCより 渡辺勝利さん

会長挨拶： 佐藤義英



本日はお客様に三条RCから渡辺勝利さんです、どうぞ最後までごゆっくりお過ご下さい。又、三中の関川校長先生には先日我クラブより寄贈致しましたカップのお礼にみえられております。よろしくお願い申し上げます。

次年度に向けての家庭会合、私は25日に大野さん宅におじゃまして、すばらしい水槽の中の熱帯魚を見ながら、ごちそうになってまいりました。又、次年度山崎会長のりっぱな方針を聞いてまいりました。くわしい事は木宮さんより報告してもらいたいと思います。佐渡RC30周年参加の中条さん、いかがでしたでしょうか、大変御苦労様でした。

ロイヤルホテルの石川さんが、ぜひ私年度に我クラブに復帰したいとの事で、先程の理事会では御承認いただきましたが、一応手順としまして皆様に賛否を問う事としましたので、ぜひ御賛同いただければと思います。今日は「家庭会合」報告会です。報告者が多勢いますのでこの辺で挨拶おわります。

幹事報告：長谷川幹事

- ・地区社会奉仕大委員長より 「我等の為、地球の保全」グリーンリボン運動趣意書送付について
グリーンリボンバッチ購入のお願い
- ・三条クリーン協議会より 五十嵐川クリーンデーへの参加並びに車輌提供のお願い
- ・米山記念奨学会より 表彰品送付の件 落合益夫会員ファンドフェロー
米山忠俊会員米山功労者
- ・三中校長関川先生
三中に寄贈したカップのお礼に来会、謝辞をのべられる。
- ・落合会員 ファンドフェロー受与
- ・米山会員 米山功労 受与

◎委員会報告

次年度社会奉仕委員長 小林満会員

五十嵐川クリーンデー

7月8日（土）主たる作業 剪ってある草の移動、車の提供、そして参加の依頼。

関川校長お礼：

この度、三条中学校体育連盟に中学校体育大会の優勝カップをご寄贈いただき感謝申し上げます。二十一世紀を担う若人が、この新しいカップを目標に健全な心身をたくましくきたえてほしいと願っております。北ロータリークラブの皆様の善意をあたたかく受けとめて今後も頑張ってまいります。本当にありがとうございました。

ニコニコボックス： 30日現在累計 1,040,470円

佐藤義英君 大野さん先日は大変お世話になりました。

高橋彰雄君 5/25三条法人会、5/29三条工業会より表彰状を頂きました。

外山晴一君 地区協議会の補助金をいただきましたのでBOXへ。

中條耕二君 同判で佐渡RC30周年に行ってきました。道路も良くなり、お寺巡りをしてきました。

落合益夫君 先日の家庭十合では大野さん宅にお世話になり、楽しい夜となりました。大変ありがとうございました。

西村護君 5月26日の家庭会合は急用にて欠席でした。

石川勝行君 すみません。早退させて頂きます。先日の家庭会合大野さん大変お世話になりました。

本間建雄美君 先日の籠場の家庭会合佐渡会員別宅にて大変お世話になりました。奥様に宣しく。

今までも素晴らしいと思う。

B→A判に変えたら。

職場例会は、大変楽しみにしています。公共施設も入れて欲しい。

財団 意味がわからない、使われ方が伝わってこない、どのように使われたかわからない、というようなお金は集めたくない。

木宮 隆会員

組織の発展存続にとって会員の増強が極めて重要な課題であることは論をまたない。しかし近年の経済不況が原因してロータリーも会員の退会が増えている。退会を防止し、なをかつ新会員を増強せよとの大号令は毎年RCの方針にうたわれているものの、未だ効果が上がったという報告を聞いたことはない。

未充填職業分類からの増強、チーム編成によるグループでの増強アプローチあるいは女性会員に的を絞った増強と様々な工夫はされているようではあるが………

これはあくまでも私見ではあるがロータリーという商品をもう一度見直す時期にきているのではないか？

最近のロータリーは権威というかステータスがなくなったのではという意見もよく耳にする。確かにRCが発展拡大する課程で民主化が進み、誰もが入れる環境が整った反面、この大衆化がRCの質そのものの低下を招いていることも否定できないと思う。

これ迄ロータリーにおける増強計画はもっぱら営業の問題、つまり我々会員の勧誘努力として論じられて来た。しかし冷静に考えてみると世の中の変化のスピードにロータリーという商品が、その目的、理念も含めて適応できていないのではないかという思いがしてくる。

ロータリーという商品が時代にマッチした、あるいは世の中のニーズに合致した商品であるのかどうかもう一度根本的に考え直すべきではないのだろうか？自分にとってRCとは何なのか？この疑問に対して明確な答えを持たない者に新会員を勧誘することなどできはしないのだから。

五十嵐 茂会員

最終日に11名の出席で開催した。私が当日お通夜の為、8:00ごろの出席の失礼を致しましたが参加メンバーの活発な討議のさなかであり、会の運営等々、とり分け女性会員の加入、新入会員の増強の話があり、山崎年度に向けた大きな期待と外山幹事への特段のご活躍を参加各位から要請され、さらに参加各位を一層の協力を約束しなごやかな内に閉会した。

会員の声：

ある本を見ていたら、50年前（昭和25年と現在平成10年）の「モノ」の値段の違いが載っていました。

その一部を紹介いたします。日本人の主食である米は1kg当たり455円が4200円（10倍）に上昇しているのに対し物価の優等生といわれる鶏卵は1kg当たり232円から282円（1.2倍）と50年前と殆